

Aux membres du conseil d'administration,

C'est avec un profond respect pour la mission d'Amnistie internationale que je vous sou mets ma candidature au poste d'administrateur. Œuvrant depuis plus de sept ans dans le milieu communautaire à Montréal et au Québec, j'ai développé une expertise en immigration, en éducation, en sécurité alimentaire, en prévention de l'itinérance et en réduction des méfaits. Mon parcours est animé par un engagement constant envers la justice sociale et les droits humains.

Mon expertise s'est surtout développée auprès des personnes demandeuses d'asile chez Le Pont, ainsi que dans les efforts de régionalisation de l'immigration chez PROMIS. Ces mandats m'ont permis de mieux saisir les défis quotidiens de l'intégration, tout en bâtissant des partenariats solides à travers le Québec. J'ai pu contribuer activement à des démarches favorisant l'inclusion linguistique et éducative, notamment par la francisation et l'appui aux classes d'accueil.

Dans mon poste actuel chez Le Pont, je contribue à la gestion de projets et au développement stratégique de l'organisme, en menant des actions de plaidoyer, en consolidant des partenariats et en recherchant des financements. Je me suis familiarisé avec les structures publiques provinciales et fédérales et avec les outils de gouvernance permettant de défendre les droits des personnes marginalisées.

Je souhaite aujourd'hui mettre mes compétences et mon expérience de terrain au service d'Amnistie internationale Canada francophone, en contribuant activement à la réflexion stratégique et à la gouvernance de votre organisation. Ce serait un honneur pour moi de m'impliquer dans un mouvement aussi fondamental pour la défense des libertés et de la dignité humaine.

Je vous remercie de l'attention portée à ma candidature et me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire.

Veuillez agréer l'expression de mes salutations distinguées,

Sylvain Bazinet (Il/lui)